

BOLETÍN INFORMATIVO-03

Instituto de Salud de Bucaramanga ESE ISABU

Bucaramanga, 20 de septiembre de 2020

Equipo visita domiciliarias de la ESE ISABU, hace presencia en todos barrios de Bucaramanga.



El equipo de visitas domiciliarias de la ESE Isabu, dando cumplimiento al “Plan de acción para la prestación de servicios de salud durante las etapas de contención y mitigación de la pandemia por sars-cov-2 (covid-19) emitida por el ministerio de salud y protección social, se encuentra realizando atención médica domiciliaria.

El equipo está conformado por dos equipos encargados de la atención medica de la zona norte y sur de Bucaramanga, cada grupo conformado por tres médicos, jefe de enfermería, personal de facturación y personal de transporte.

Estas visitas domiciliarias están dirigidas a cinco grupos poblacionales: personas mayores de 70 años, personas con alguna condición de discapacidad, niños en seguimiento de condición de desnutrición, gestantes y mujeres en postparto.

De esta manera, aquellos pacientes que cumplan con los criterios para hacer parte de la estrategia de atención domiciliaria, reciben la visita del equipo médico hasta su domicilio. Como lo fue la visitita que recibió la señora Cecilia Sepúlveda blanco residente del barrio maría paz, a quien el equipo profesional le atendió a sus padres, los hacen parte del grupo poblacional mayor de 70 años.

“Para mí es muy importante que venga el médico, porque mis padres no pueden caminar y nosotros no somos capaces de cargarlos, entonces nosotros le agradecemos porque nos lleguen a los médicos a la casa.” señaló Cecilia Sepúlveda.

Francis Jhoana Carrillo Morales, médico general, es una de las profesionales que día a día recorre los barrios y comunas de la ciudad en busca de población objeto, ella como sus compañeros a pesar de los obstáculos, y largos trayectos, disfruta brindar atención profesional, cálida y oportuna a sus usuarios.

“Ser médico general es mi satisfacción y mi realización como profesional, hacer mi trabajo y llevarle salud a la gente me genera felicidad, porque fue para lo que me eduque, aun en estas condiciones es satisfactorio cumplir con mi deber.”

Finalmente, si usted o algún familiar hace parte del grupo poblacional, que hace parte de la atención domiciliaria, puede solicitar su cita la numero celular 350-7545122.

Lo estamos haciendo bien seguiremos haciéndolo bien.

Síguenos en

Facebook: @ESEISABUBGA

Instagram: @Eselsabu

Twitter: @Eselsabu